



LA TROMPETTE

Le Vatican condamne la clôture frontalière américaine

- Andrew Miiller
- [28/08/2023](#)

Alors que près de 6 000 clandestins entrent chaque jour aux États-Unis, un journal de la Cité du Vatican dénonce la barrière frontalière américaine. L'éditorial de *L'Osservatore Romano* en première page est accompagné d'une photo de deux migrants rampant à travers des barbelés avec la légende : « La souffrance des migrants qui tentent de franchir les barrières placées entre le Mexique et les États-Unis ».

L'église mère : Bien que la Cité du Vatican soit protégée par des murs hauts de 12 mètres, le pape est un critique des clôtures frontalières. Dans son ouvrage œcuménique *Evangelii Gaudium* de 2013, il a écrit :

Les migrants me posent un défi particulier parce que je suis Pasteur d'une Église sans frontières qui se sent mère de tous. Par conséquent, j'exhorte les pays à une généreuse ouverture, qui, au lieu de craindre la destruction de l'identité locale, soit capable de créer de nouvelles synthèses culturelles.

Croisade évangélique : Le Vatican soutient les étrangers en situation irrégulière dans le monde entier, mais s'intéresse tout particulièrement aux étrangers en situation irrégulière aux États-Unis. Selon l'Institut de démographie de Vienne, le catholicisme dépassera le protestantisme pour devenir la plus grande religion aux États-Unis d'ici le milieu du siècle si l'immigration double.

L'archevêque José Horacio Gómez a élaboré un plan de transformation de la culture américaine. « Les forces de la mondialisation modifient notre économie et nous obligent à repenser la portée et l'objectif de notre gouvernement », a-t-il écrit en 2011. « L'immigration est la clé de notre renouveau américain. »

Ennemi étranger : Apocalypse 17 et Ésaïe 47 font référence au pouvoir religieux et politique d'une fausse église. L'église connue comme « un mystère » et « Babylone la Grande » dans l'Apocalypse est désignée comme la « fille de Babylone » et « la souveraine des royaumes » dans Ésaïe. Elle régnera sur dix nations en Europe.

Parce que Dieu est « irrité » ou en colère contre les descendants de l'ancien Israël pour leurs péchés, il les livrera à ce pouvoir religieux qui les emmènera en captivité. Ce pouvoir religieux encourage l'immigration illégale aux États-Unis parce qu'il veut conquérir l'Amérique.

Pour en savoir plus : Lisez [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#) par le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry.